
 
 

Protokollauszug 
aus der 

44. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 18.12.2007 

 
öffentlich 
Top 2 Mitteilungen des Jugendamtes 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. Müller begrüßt Herrn Martin (GF Malteser in Potsdam und Leiter Treffpunkt Freizeit)  
als Gast im Jugendhilfeausschuss. 
 
Herr Martin stellt sich kurz dem Jugendhilfeausschuss vor. 
 
Frau Dr. Müller informiert, dass es bereits ein Gespräch zwischen ihr und Herrn Martin zur ge-
meinsamen Arbeit gab. 
 
 
Jugendklub „Off-line“ 
 
Frau E. Müller informiert, dass es eine Lösung zur Realisierung des Bauvorhabens Multifunkti-
onsgebäude „Off line“ gibt. Die erforderlichen Mittel werden in den Investitionshaushalt 2009 
eingestellt. Somit ist das Bauvorhaben gesichert. Sie gibt eine kurze Erläuterung zum Zeitplan 
und bietet an, diesen dem Protokoll als Anlage beizufügen.  
 
Herr Wernick-Otto äußert seine Verwunderung darüber, dass der Oberbürgermeister diese 
Summe jetzt zur Verfügung stellen kann. Aus seiner Sicht wurden hier demokratische Institutio-
nen umgangen. 
 
Frau Knoblich fragt, ob denn jetzt Einvernehmen mit dem Träger hergestellt wurde. 
 
Frau E. Müller erklärt, dass der Oberbürgermeister diese Summe durchaus in den Investitions-
haushalt 2009 einstellen kann. Der Haushalt muss dann natürlich durch die Stadtverordneten-
versammlung beschlossen werden. 
 
Frau Dr. Müller macht deutlich, dass hierbei wichtig ist, darauf zu achten, dass dies nicht zu 
Lasten der Sanierung von Kitas und Schulen gehen. 
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